

Se confronter à l'exercice du recrutement

Comme il le fait depuis maintenant cinq ans, le centre de rééducation professionnelle de l'association pour la promotion sociale des aveugles et autres handicapés (APSAH) d'Aixe-sur-Vienne a organisé récemment une journée dédiée aux simulations d'entretiens d'embauche.

**Job dating :
60 stagiaires,
13 entreprises**

Ces entretiens ont permis à une soixantaine de stagiaires de différentes sections de formation du CRP de rencontrer des employeurs de la région dans le cadre de véritables entretiens de recrutement.

Une centaine d'entretiens ont été réalisés avec les treize entreprises présentes : la SNCF, le Crédit Agricole, la Banque Tarnaud, Proman Intérim, Randstad, Toupargel, l'Université de Limoges,



ENTRETIENS. Le centre de rééducation professionnelle de l'APSAH a organisé dernièrement une journée "job dating" pour une soixantaine de stagiaires.

Castorama, l'Agence de Services et de Paiements, Les Galeries Lafayette, La Caisse d'Allocations Familiales, Valéo et le Centre départemental de gestion

de la Haute-Vienne. La variété des secteurs d'activités représentés a permis à chaque stagiaire de se confronter à différents processus de recrutement.

Au-delà de l'exercice proposé aux stagiaires dans le cadre de leur formation, certains entretiens ont pu déboucher sur des offres concrètes de stage ou d'emploi. ■